



ささぶえ

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

竹島小学校 学校だより

2024年4月25日(木)

No.3 文責：太宰

◆4月20日 マスト立て、授業参観、総会、懇談会◆

4月20日は今年度初めての参観日でした。夕方に予定をしていましたマスト立てを急遽天気の関係で午前中に変更しましたが、9名の保護者の方に力を貸していただきました。1時間もかからないうちに入退場門とマストを立てることができ、本当に助かりました。おかげで、安心して練習ができます。ありがとうございました。

午後からの授業もたくさんの方に参観していただきありがとうございました。先生にも子どもたちにもいい緊張の中、やる気が見えました。今年度が始まって2週間。学級づくり、授業づくりも始まったばかりです。これから一日一日積み重ねて、それぞれの学級づくり、授業づくりを進めていきます。今後とも温かく見守っていただきながら、お気づきのことなどお聞かせください。



◆今年度のPTA新役員の紹介◆ 一年間どうぞよろしくお願ひします！

会長：池本 潤 さん

副会長：濱田 健二 さん

監査委員：城 めぐみ さん

事業部長兼監査委員：宮村 伸 さん

体育部長：沖 憲治 さん

地区役員(双海)：尾崎 望 さん

地区役員(竹島)：加用 ミヨコ さん

地区役員(井沢)：山本 茂広 さん

☆備えあれば憂いなし☆

4月17日の夜、豊後水道を震源とする地震がありました。驚きました。慌てました。翌日子どもたちに聞くと、「寝よった」「怖くて泣いた」「眠れんかった」と様々でした。

宿毛市ではかなり被害が出ており、電気・水道・電話が使える日常生活のありがたさを強く感じました。竹島小学校は被害がありませんでした。学校で地震等が起こった際には、tetoru等で状況をお知らせします。保護者の方も自分の身を守り、動ける状況になってからお子さんを迎えに来てください。6月には引渡し訓練があります。「備えあれば憂いなし」ぜひお越しください。

登下校の時に、危険な場所等がありましたら、お知らせください。



竹島小スローガン「**た**くましく **けんこう**第一 **し**っかり学び **ま**じめにコツコツがんばる子」

◆学校屋上への避難訓練◆

4月11日の5時間目、今年度初めての津波警報を想定した予告ありの地震の避難訓練を行いました。1年生が入学し、避難場所を早く知るために、竹島小学校では早い時期に避難訓練を実施しています。今まで取り組んできた防災教育の意識の高さがつながっていますね。

2～3分間の揺れの後、学校屋上（海拔15m）へ垂直避難を開始しました。1年生も初めての避難訓練でしたが、上級生のまじめに取り組む姿をお手本に、落ち着いて避難をすることができました。教職員を含め全員が3分以内で避難できました。自分の命を自分で守るために、訓練をすることが大切です。訓練ごとに大切なことや改善することを確認してふり返り、いざという時のために役立つ経験を重ねていきます。

『命を守る三つのコツ』 宮城県石巻市門脇小学校元校長 鈴木洋子先生より

- 一 ろうか（ろうか）は静かに歩く
- 一 話は静かに聞く
- 一 短い時間で集まる

鈴木洋子先生は、311東日本大震災を経験し、今は語り部として活動をしています。

当時は振り返って、これをやっていたからこそ、子どもたちの命が助かったのではないかと強く感じたことが、左の三つの取り組みだそうです。竹島小学校でも取り組んでいきたいです。



さるのポーズで揺れから身を守る



2階教室はベランダを
通って屋上へ



人数確認。全員避難！

◆スクールカウンセラー大岡 稜 先生の来校日（年8回）◆

今年度は新しいスクールカウンセラーの大岡 稜（おおおか りょう）先生が竹島小に来てくれることになりました。子どもたちと話をしたり、各教室で給食を食べたりと…学校に来た日には、できる限り子どもたちと接してくれています。また、校内を巡回して子どもたちの授業の様子も見てもらっています。

4月19日が1回目の訪問日でした。2回目以降は、以下の一覧表の予定です。保護者の方からの相談もお受けしていますので、遠慮なく学校へご連絡ください。担当は、養護教諭の山脇になります。（竹島小 ☎：33-0130）

【9：00～16：45】大岡先生は下記の日（9時～16時45分）に竹島小にいます

1	4月19日（金）	5	10月16日（水）
2	5月31日（金）	6	11月22日（金）
3	7月1日（月）	7	1月17日（金）
4	9月13日（金）	8	2月21日（金）

